
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月も残すところ、あと僅かになりました。皆様は今年一年どんな年だったのでしょうか 先月

アメリカ大統領選挙があり、新しいアメリカのリーダーが誕生しました。我が日本国、日本国民

にどんな影響を与えるか注目したいです。今年も新鮮組アドバンスをご愛読下さり有難う御座い

ました。また、新鮮組で作った野菜やお米、黒枝豆をご購入して頂きまして本当に有難う御座い

ました。心より御礼申し上げます。来年も面白い記事を載せて皆様に愛読頂けるような新聞作り

を目指して頑張って参ります。また新鮮で安全をモットーに野菜・お米作りを頑張り、皆様にご

提供出来ますようメンバー・スタッフ一同頑張って参ります。それでは皆様良いお年をお迎え下

さいませ。来年もどうぞ宜しくお願い申し上げます 

畑の方では、8 月～9 月頃に植えた秋・冬野菜が順調に生育して収穫も始まりました。今、聖護院大根・サトイモ・シ

ュンギク・九条ネギ・キャベツ・レタス・青首大根・赤カブ等が収穫出来ています。玉ねぎの苗も順調に生育していて

もうすぐ植替えをします。新しい苗作りや、畝間の整備・追肥・マルチかけ等と色々と忙しいです。更に黒豆作りも控

えています。メンバー、職員頑張って参ります 

来年の春・夏野菜の植付けをする為の土作りに欠かせない堆

肥を作っています。枯れ草や枯れた稲わらを敷いて、その上

に米ぬかを撒いて水をたっぷりかけて更に枯れ草や枯れた

稲わらを平らになるように敷いて足で踏み込んで行きます。

良い堆肥が出来るよう頑張ります。 

お正月に欠かせない黒豆を作っています。現在、黒枝豆が茶

色になって葉が落ちるまで待っています。その後に収穫して、

からからに乾燥した後、黒豆を取り黒豆を選別します。そし

て袋詰めにして販売します。今年は一袋 300ｇ600 円で販売

しますので皆様是非お買い求め下さい 

あすなろ喫茶室前で販売していま～す！！ 

あすなろで販売していま～す！！ 

ぜひお買い求め下さい 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

動物の本を読んだり、農作物の虫の本を読んだりし

ています。本には格好良い動物や、鳥の色が調和の

取れた色になっていたりと凄く勉強になります。ま

たパソコンを操作したりするのが好きで、動画を見

たり歌を聴いたりしています。 

現在、絵画教室主催のチャリティーアートフェスタに出展するイ

ラストの創作に、障害者週間に出展するパネル作り、新聞作り、

黒豆の作業、年賀状の作成等色々する事があって多忙の極みで

す。今年早速、風邪をひいてしまいました。精神的に無理のない

よう頑張って乗り切ろうと思います。 

 

西国四十九薬師霊場第 21 番札所・東光山花山院菩提寺(真言宗) 

当山は、白雉二年(651 年)法道仙人の開基。当時広まっていた

疫病を法道仙人が、御本尊薬師如来の霊験を以て平癒されたと

伝えられており、それ故当山は、薬師如来の御前に祈祷の護摩

壇が築かれている数少ないお寺の一つです。花山法皇が当山に

錫を留められた時、この御山が法皇の御感に召して当山にて隠

棲・崩御されました。花山法皇は、西国霊場中興の祖で巡礼の

開祖と崇められています。詳しくは TEL 079-566-0125 まで 

 

 

 

 

 

① 追肥・収穫・支柱立て等の農作業が上手

く出来た事 

② 自分が言った事がメンバーになかなか伝

わらなかった事  織田信長さん 

① 牛フンまき 草取り 

② 水やりのホースの調整の仕方 野菜を支え

る物を作る事         H.Y さん 

① 10 月に 12 日間連続で出勤出来た事。 

② ウォーキング等の運動習慣をつける事。 

ペコちゃんさん 

① まだ完全ではないけれど、ニンジンの土作

りからの水やりの工程まで覚えた事 

② くわが上手く使えなかった事  吉宗さん 

① たばこを減らした事 

② 農家用のサラダの使い方が少し分った

がなかなか覚えきれなかった 

大崎純さん 

         

① 季節に対応し元気で暮らせる生活が出来

た。 

② 気持ちの充実        M.K さん 

① 最後の日、黒枝豆が売れた事(11/1) 

② 特になしです。             ユーミンさん 

① 野菜・黒枝豆の販売が楽しく出来ました。 

② 居場所にいる時間が作れなくて時間に余裕

がありませんでした。ミルクのママさん 

① フライリングハウゼンさんや A.Y さん

と遊びに行けた事です 

② 仕事が思うようにいかなかった事です。 

キムさん 

① 朝起きられる様になり日中休む事なく

仕事出来た。 

② 畝作り、くわの使い方等の作業 

ライトキンキさん 

① 野菜や黒枝豆の販売が一人で出来るように 

なってお客様が怖くなくなった事 

② 畑に行けずトマトの世話が出来なかった事 

       フライリングハウゼンさん 

今年一年畑作業、野菜の販売、プライベートな事で色々とあったと思います。そこでメンバーに聞いてみました。 

さんだ農業まつり 2016 先月の 11 日・12 日にパス

カル三田にて開催されました。会場内に名誉賞に輝

いた三田牛がいて多くの見学者がいました。また三

田産農産物の品評会で入賞した農産物が展示され、

野菜や花等が販売されていました。フードコートで

は、三田牛の焼肉・焼肉バーガーが人気ありました。 
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